

# *Elisbet Gámez destaca en control de la natación cubana*

---



La Habana, 21 dic (JIT) La estelar Elisbet Gámez resultó la nadadora más destacada en el control del equipo equipo nacional de natación, disputado la última semana en el Complejo de Piscinas Baraguá.

Gamez, medallista panamericana y centroamericana, sumó 839 puntos (según tabla de la Fina) y superó a otros destacados como Luis Vega (806), Rodolfo Falcón Jr. (731) y Andrea Becali (714).

En las jornadas de cierre sobresalió la marca de Falcón en los 1500 metros estilo libre, al detener los relojes en 16m:07.17, muy cerca de su registro personal.

Según Nelson García, comisionado nacional, esa marca debe valorarse en términos positivos, tomando en cuenta el momento de la preparación en que se encuentra el joven.

Además, el juvenil Jonathan Pérez, de apenas 15 años, mereció elogios en los 100 libre, al parar los relojes en 54:52 segundos. Ese desempeño le hizo merecer la condición de más destacado entre juveniles.

Luis Vega quedó muy cerca de su registro personal en los 100 mariposa (55:29 seg.), y a Gámez le sucedió parecido en los 400 libres (4:15.71 min.).

«Nos sentimos contentos con los resultados alcanzados por nuestras principales figuras y los atletas jóvenes con talento que tenemos en el centro nacional. Los objetivos trazados se han cumplido», comentó Nelson García a JIT.

La natación cubana se prepara en busca de boletos olímpicos para Tokio 2020, y también con miras a los Juegos Centrocaribes de 2022.



**Radio Habana Cuba**